



« Les Palestiniens se battent pour leur vie, Les Israéliens pour l'occupation. »

C'est dans cette analyse de la journaliste israélienne Hamira Hass que réside le fond du problème, que ne traitent pas nos médias.

Alors que les attaques au couteau sont montées en épingle, le fait politique majeur qui demanderait à être montré et analysé, c'est l'engagement massif de la jeunesse palestinienne contre l'occupation, dans une nouvelle révolte réprimée de façon sanglante par l'Etat d'Israël (plus de soixante-deux morts palestiniens et huit israéliens), qui refuse d'en reconnaître les causes dont il est responsable.

Comme l'exprime Hamira Hass : « Les jeunes Palestiniens ne vont pas se mettre à assassiner des juifs parce qu'ils sont juifs, mais parce que nous sommes leurs occupants, leurs tortionnaires, leurs geôliers, les voleurs de leur terre et de leur eau, les démolisseurs de leurs maisons, ceux qui les ont exilés, qui leur bloquent leur horizon.

Les jeunes Palestiniens sont prêts à donner leur vie et à causer à leur famille une énorme douleur, parce que l'ennemi auquel ils font face leur prouve chaque jour que sa méchanceté n'a pas de limites. »
Les dernières mesures prises par le gouvernement de Netanyahu : tir à balles réelles sur les jeunes qui jettent des pierres – permis officiel de tuer – démolitions des maisons des familles de ceux qui sont impliqués dans des attaques au couteau, fermeture des quartiers palestiniens de Jérusalem, autant de punitions collectives qui ne peuvent qu'aggraver le désespoir et la révolte. Ne serait-ce pas le but recherché ?

TSVP =>

Couserans-Palestine -16 Avenue d'Aulot- 09200 St-Girons - 05 61 66 29 14
association.couserans.palestine@gmail.com

Dans une déclaration qui donne un éclairage cru à la politique d'Israël, Netanyahou affirme que bien qu'étant contre un état bi-national, il ne peut envisager l'avenir d'Israël sans l'occupation de tout le territoire, d'où sa haine de l'idée d'un Etat palestinien.

C'est bien ça :

« Les Palestiniens se battent pour leur vie. »

Ici, pour les soutenir et forcer Israël à se conformer aux lois internationales, notre possibilité d'action essentielle est le BDS (boycott, désinvestissement sanctions) dans lequel chacun peut s'investir.

Couserans-Palestine 28 octobre 2015

Dans les prochains jours Couserans-Palestine va solliciter les députés Frédérique Massat, Alain Fauré, le sénateur Alain Duran, la préfète Marie Lajus afin qu'ils relaient la volonté des citoyens ariégeois : les représentants de la République doivent enfin jouer leur rôle pour protéger le peuple palestinien en exigeant que le droit international concernant les frontières d'Israël et les réfugiés palestiniens soit enfin appliqué !

**Repas annuel
de Couserans-Palestine
samedi 14 novembre
à La Bastide de Sérou.**

17h : accueil

18h : conférence-débat animée par **Jean-Claude Lefort**, président d'honneur de l'association France Palestine Solidarité, ancien député.

20h repas palestinien.

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.